



Flujo centrípeto y centrífugo nervioso y muscular. Entre los polos de la relajación y la contracción máximas se tensa la modulación del músculo (tensión del flujo). La tensión del flujo es una aportación de Judith Kestenberg quien integró el Análisis de Movimiento Laban para una descripción a profundidad de los ritmos motores presentes en las etapas psicosexuales del desarrollo. La tensión del flujo detalla la modulación muscular con base en tres factores: la frecuencia, la intensidad y la transición. Cada uno se estructura entre dos polos: fluctuante y constante (frecuencia), bajo y alto (intensidad) y abrupto o gradual (transición). El movimiento emocional se puede registrar con base en este esquema.